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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 環境厚生常任委員会 
会議場所 第１委員会室 

担当職員 小野 

日 時 令和２年２月８日（月曜日） 
開 議   午前  １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前  １０ 時 ５６ 分 

出席委員 ◎並河 ○大塚 長澤 冨谷 平本 三宅 小松 西口 

理事者 

出席者 

【健康福祉部】 河原部長 

[健康増進課] 大西課長、中山副課長、大原健康管理係長 

事務局 小野主任 

傍聴者 市民 ０名 報道関係者 ０名 議員０名 

 
 

会  議  の  概  要 
 
１ 開 議 
 
 
２ 事務局日程説明                        １０：０１ 
 
 
３ 議案審査                           １０：０２ 

 

［理事者入室］健康福祉部 

 

（１）第１号議案 令和２年度亀岡市一般会計補正予算（第８号）所管分 

 

＜健康福祉部長＞ 

（あいさつ） 

＜健康増進課長＞ 

（資料に基づき説明） 

～１０：０８ 

 

［質疑］ 

＜小松委員＞ 

 この補正予算ですべての経費をまかなえるのか。 

＜健康増進課長＞ 

 令和３年３月分のみを計上している。４月以降の分については、当初予算に計上し

ている。 

＜平本委員＞ 

 医師報酬とは何人分を想定しているのか。 

＜健康増進課長＞ 

 ６人を４日、延べ２４人分である。 

＜平本委員＞ 

 看護師などの分も含まれているのか。 
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＜健康増進課長＞ 

 看護師は、報償費に計上しており、６人を４日、延べ２４人分を計上している。 

＜平本委員＞ 

 会計年度任用職員は、何人分か。 

＜健康増進課長＞ 

 １人分である。 

＜平本委員＞ 

 今後事業が進んでいく中で、増員することを想定しているか。 

＜健康増進課長＞ 

 応援体制が必要になるのは、集団接種が始まってからであると想定しており、現時

点では今の体制で事業を進めていきたいと考えている。 

＜長澤委員＞ 

 繰越明許費の内容は。 

＜健康増進課長＞ 

 年度をまたがって実施する、予診票の印刷、郵送料、コールセンターに係る経費、

集団接種に係る備品購入費である。 

＜長澤委員＞ 

 集団接種の会場や個人接種に係る医療機関への協力依頼の状況は。 

＜健康増進課長＞ 

 医師会や病院の関係者と協議を行い、集団接種と個別接種の併用型で実施する方向

となった。集団接種の会場は、亀岡運動公園小体育館を半年間確保しており、そこ

での集団接種を検討している。個別接種については、市内５病院で実施していただ

くことで理解していただいている。その他、医師会に加盟されている各診療所で実

施していただけないか調整しているところである。 

＜並河委員長＞ 

 市内５病院とは。 

＜健康増進課長＞ 

 市立病院、亀岡病院、ムツミ病院、亀岡シミズ病院、花ノ木医療福祉センターであ

る。ただし、すべての方を受け入れられるかはわからない状況である。 

＜長澤委員＞ 

 どこの病院で接種するかは、個人の判断でよいのか。 

＜健康増進課長＞ 

 できるだけ選択肢が多くなるように、市内の医療機関に手を挙げていただきたいと

考えている。かかりつけ医がある方は、できるだけかかりつけ医で接種いただける

ような体制を構築していきたい。 

＜大塚副委員長＞ 

 ワクチンはファイザー社製のみか。 

＜健康増進課長＞ 

 今、承認申請がされようとしているのはファイザー社製であると聞いている。最初

に来るという前提で進めている。 

＜大塚副委員長＞ 

 後から承認されたものについても対応されるのか。 

＜健康増進課長＞ 

 そのようになると考えている。 

＜西口委員＞ 
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 国がワクチン１万人分を確保しているという情報があるが、これはどの医療従事者

の分か。 

＜健康増進課長＞ 

 これは医療従事者の中でも国立系病院の医療従事者の分であると聞いている。 

＜平本委員＞ 

 その後に３００万人の医療従事者分が確保されるということであるが、亀岡市や南

丹地域の医療従事者分は含まれているか。 

＜健康増進課長＞ 

 全国の医療従事者分が含まれている。 

 

[理事者退室] 健康福祉部 

１０：２２ 

 

４ 討論～採決 

 

[討論なし] 

 

[採決] 

第１号議案  挙手 全員 可決 

 

[指摘要望事項なし] 

 

＜ 休憩 １０：２５～１０：４０ ＞ 

 

 

５ 委員長報告確認 

 

[並河委員長、委員長報告朗読] 

＜並河委員長＞ 

 意見はあるか。 

＜冨谷委員＞ 

 市民に安心していただくような内容を加えてはどうか。 

＜平本委員＞ 

 安全な接取という内容を加えてはどうか。 

＜並河委員長＞ 

 この２つの文言を加えた内容でよいか。 

＜了＞ 

 

 

６ その他 

 

＜並河委員長＞ 

 本日、午後から環境厚生常任委員会を再開し、正副委員長の互選及び審議会委員等

の推薦を行う。 
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散会 ～１０：５６ 


